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Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 24. Januar 2019 

 

Entwicklung „Dieterich“-Gelände 
  

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Welchen Sachstand hat die Entwicklung des „Dieterich“-Geländes am 

kleinen Mombacher Kreisel? 

 

2. Ist hier mit einer Veräußerung/Bebauung zu rechnen, wenn ja, womit 

und in welchem Zeitrahmen? 
 

Fraktionssprecher Ralf Gerz 


